

Preocupa lenta vacunación en adultos mayores

Aún quedan más de 36 mil personas de más de 60 años que deben recibir su inmunización contra la influenza.

Ricardo Muñoz E./Redacción
 rmuoze@estrellanorte.cl

Preocupación expresó la seremi de Salud de Antofagasta por el lento avance en la vacunación contra la influenza en el grupo de riesgo de adultos mayores (más de 60 años), sobre todo debido a la proximidad del invierno y la circulación de las enfermedades respiratorias.

Si bien la campaña de vacunación contra esta patología presenta un importante avance del 78,6%, de acuerdo con los datos del Departamento de Estadísticas e Información de Salud (DEIS) del Minsal, es en este grupo etario en donde se ha visto un lento incremento de la cobertura de inmunización, registrándose un 62% actualmente y por lo tanto, lejano al 85% de meta.

Esto significa que en la región aún son 36 mil personas mayores de 60 años que no se han vacunado contra la influenza, una cifra que preocupa ya que



EL LLAMADO ES ACUDIR A LOS PUNTOS DE VACUNACIÓN.

36

mil personas mayores de 60 años aún no se vacunan contra la influenza en la región.

es parte del grupo de riesgo que está más expuesto a sufrir cuadros graves de este tipo de patologías.

De hecho y tal como lo informó hace algunos días la autoridad sanitaria, durante el año se han registrado 37 personas que han fallecido a causa de la

62%

es el avance que lleva la vacunación de adultos mayores en la región, lejos del 85% esperado.

influenza y neumonía en la región, la gran mayoría por no contar con su vacunación.

Es por eso, que la seremi de Salud, Jéssica Bravo, insistió fuertemente en el llamado a la comunidad a acercarse a los puntos de inoculación y



A COMPARACIÓN CON LOS OTROS GRUPOS ETARIOS, LA VACUNACIÓN DE ADULTOS MAYORES AVANZA LENTAMENTE Y PREOCUPA A LA AUTORIDAD SANITARIA.

así recibir la dosis anual correspondiente, en los Cefam de la región y hospitales comunitarios.

“Más del 80% de las personas que fallecieron este año por influenza o neumonía eran mayores de 80 años que no contaban con vacuna y mayoritariamente tenían enfermedades crónicas”, sostuvo Bravo.

“A nivel nacional cada año mueren alrededor de cuatro mil personas a causa de la Influenza y de las neumonías, según lo han reportado las autoridades del Ministerio de Salud, tema que por cierto afecta de manera más severa a los adultos mayores que no están inmunizados”,

dijo la autoridad.

Bravo agregó que la severidad y relevancia de la influenza explica por qué cada año el Minsal se compromete en inmunizar a un gran número de personas, desplegando importante cantidad de recursos humanos y financieros.

Si bien este año la campaña de vacunación en la zona muestra un avance de más de 10 puntos superior al que lograba en la misma fecha de 2023, el grupo de mayores de 60 años todavía está lejos de la meta del 85%.

En cuanto al desglose por comuna en este grupo etario, las que logran un mayor avance son: Sierra

Gorda (112,80%), Ollagüe (65,85%), Taltal (64,43%) y Calama (64,27%).

Por el contrario, las que muestran un comportamiento más lento corresponden a: Antofagasta (61,18%), Mejillones (60,25%), Tocopilla (59,69%), María Elena (57,84%) y San Pedro de Atacama (54,18%).

“El tema de la vacunación es muy importante, aún quienes no lo han hecho se pueden vacunar y cuidar su vida. Este año el grupo de adultos mayores se amplió desde los 65 a los 60 años, y es precisamente ese nuevo subgrupo que ingresó para esta campaña 2024 el que más lento avanza”, detalló.